

Am vergangenen Samstag fand unser lang erwartetes Sommerfest

Eine Reise um die Welt' im Zwergenhaus statt.

Neben einem bewegten und vielfältigen Bühnenprogramm,

das von den Kindern unserer Einrichtung aufgeführt wurde,

bestand für jeden die Gelegenheit, durch verschiedene Länder zu reisen.

In Österreich konnte man Seilbahngondeln und in Australien

Regenmacher basteln, den italienischen Parcours absolvieren

und sich bunt schminken lassen.

Auch beim Glücksrad drehen, ging keiner leer aus.

Auf unserer Mitmachbühne, die musikalische Bühne der Welt,

wurden an diesem Tag viele kleine Stars geboren.

Unser Tag wurde abgerundet durch eine kulinarische Reise,

bei der unsere Eltern eine Vielzahl

von Speisen aus verschiedenen

Kulturen anboten. Am frühen Nachmittag näherte sich das

wundervolle Fest seinem Ende, während die Kinder deutlich um

eine diverse und farbenfrohe Welt baten, in der alle Nationen

friedlich zusammenleben.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere

MitarbeiterInnen für das großartige Fest sowie an alle Eltern,

die uns mit ihrer

tatkräftigen und kulinarischen Unterstützung geholfen haben.